

L'ALBA exige la fin des programmes subversifs contre Cuba



La Havane, 7 août (RHC)- Les pays membres de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, ALBA, ont exigé aux États-Unis la fin des programmes subversifs contre Cuba.

Dans un communiqué spécial rendu public jeudi, les pays membres de cette organisation régionale ont exprimé leur indignation au sujet du recrutement de jeunes latino-américains par les États-Unis. Ce programme, lancé en 2009, visait à détecter des jeunes cubains susceptibles de devenir des « agents de changement » et d'organiser une rébellion contre le gouvernement cubain.

Originaires du Costa Rica, du Venezuela et du Pérou, ils menaient leurs actions clandestines en se faisant passer pour des touristes ou des militants associatifs.

L'ALBA a qualifié ce projet d'immoral et a souligné qu'il confirme la politique d'ingérence des États-Unis envers Cuba.



Radio Habana Cuba